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１号様式                    記録者   主事 髙橋秀彰  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 平成３１年１月２９日（火） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午前９時２９分 

出 席 者 委員長     鈴木 宏通 

副委員長   山岸 三男 

委員      吉田 眞悦 

委員      吉田 二郎 

委員      佐野 善弘 

委員      櫻井 功紀 

委員      千葉 一男 

 

議長      大橋 昭太郎 

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 髙橋秀彰 

 

協 議 事 項 ・調査研究テーマについて 

そ の 他  

閉 会 午前１１時２７分 
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２号様式  協議の経過  

鈴木宏通委員長 

 

それでは第 18 回総務、産業、建設常任委員会をこれから始めたいと
思います。 
前回、１月 11 日に際しましては、議会におきまして皆さんの御協力

をもって常任委員会の政策テーマを議長へ提出し、副委員長及び議長、

副議長を伴いまして町長へ提出してもらいました。ひとえに皆さんの御

協力があってのことと考えておりますので、本当に深く感謝申し上げる

ところでございます。 
本日、その政策テーマ、昨年度のをまず一区切りということになりま

したので、次年度、31年度につきましての調査研究テーマをこれよりい
ろいろ皆さんとともに考えてまいりたいと思いますので、本日どうぞよ

ろしくお願いを申し上げます。着座にて進めたいと思います。 
本日、委員全員出席でございますので、委員会は成立しております。

３の会議事項に移らさせていただきます。調査研究テーマについてでご

ざいます。本日、皆様の御手元に議会報告会質問等の資料を再度お配り

して研究テーマの選考の一つの参考にしていただければと思っており

ます。前回のを踏まえまして皆さんにいろいろテーマについて事前に何

項目かお願いしたいということをお話しておりましたけど、休憩をもっ

てこれより皆様に話し合いをいろいろと……いろいろな提案を受けた

いと思いますので、よろしくお願いを申し上げます。 
休憩をいたします。 

 休憩 午前 ９時３１分 
再開 午前１１時１６分 

鈴木宏通委員長 再開してまとめを始めたいと思います。 
本日、開会来、政策研究テーマについて皆さんの御意見を賜ってまい

りました。６つの候補がございまして、消去法によりさまざまな皆さん

の御意見の中から「町有未利用地の利活用について」ということを研究

テーマに決めたいと思います。よろしいでしょうか。（「はい」の声あり） 
それで、これから研究テーマを進めていくわけですけど皆さんに今お

配りした資料もありますが、これからなおさらそういう最初の入り口か

らいろいろ進めてまいりたいと考えます。一回ここで休憩をします。 
 休憩 午前１１時１７分 

再開 午前１１時２６分 
鈴木宏通委員長 再開いたします。 

それでは意見書について、皆さんにお諮りしましたことを、まとめを

いたします。今回種苗法に関しましての、国、県に対しまして、意見書

を提出する事に決しました。 
２月に行われるであろう特別委員会をその日としまして、その委員会

終了後に常任委員会をするということでよろしいですか。（「はい」の声

あり） 
そして、その終了後意見書を作成し、その日で終われるようにします
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ということで本委員会の本日の日程を終了させていただいてよろしい

でしょうか。（「はい」の声あり） 
では、本日の会議を終了します。副委員長お願いします。 

山岸三男副委員長 １月に入って初めての常任委員会を開催して、今年の常任委員会の研

究テーマを決めさせていただきました。さらには、種苗法についての意

見書も提出するということを決めさせていただきました。これからいろ

いろな意見をいっぱい出していただいて、研究テーマをしっかりとまと

めていきたいと思っております。皆さんの御協力をお願いいたしまし

て、本日の常任委員会を終了させていただきます。きょうは大変御苦労

さまでした。 
 閉会 
 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 
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総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


